



groupe marxiste internationaliste

section française du collectif révolution permanente

Date : 1^{er} février 2024

Pour : courant Front unique

Objet : élections internes à la FSU

Chers camarades,

Nous avons bien noté que FU cherchait à constituer une liste en vue des élections pour le prochain congrès du Snasub-FSU et celui de la FSU.

Nous sommes prêts à participer à ce combat dans la mesure où un minimum d'accord peut intervenir entre nous dans la motion d'orientation de FU. Nous comprenons parfaitement que celle-ci ne puisse être totalement finalisée aujourd'hui pour pouvoir tenir compte des derniers développements de la lutte des classes. Nous pensons que nous pouvons aisément converger sur une analyse commune des divers aspects de l'offensive de la bourgeoisie contre les travailleurs. Mais le bilan de l'orientation poursuivie par la direction de la FSU peut d'ores et déjà être tiré sans concession, quitte à y glisser d'ultimes ajustements si nécessaire.

Pour nous, ce bilan doit s'appuyer sur l'analyse de la dernière bataille perdue en défense des retraites et nécessairement comprendre :

- La dénonciation de la participation des directions syndicales à toutes les formes de dialogue social : concertations, négociations, co-élaboration, application des attaques du gouvernement. Nous pensons que sur ce point, il ne devrait pas y avoir de divergences entre nous.
- La condamnation explicite de la politique de « bouzille » de la mobilisation poursuivie par la direction de la FSU en accord avec les autres bureaucraties syndicales qui est le pendant de la politique de collaboration de classe poursuivie dans le dialogue social. En refusant d'appeler à la grève générale pour éviter que se dresse toute la classe ouvrière contre le gouvernement, en multipliant les journées d'action, censées faire pression sur les négociations, sur l'Assemblée nationale et les diverses combinaisons parlementaires alliant partis ouvriers et partis bourgeois, ou en soutenant les impasses des grèves reconductibles dans les secteurs les plus combattifs, la direction de la FSU porte une lourde responsabilité dans la défaite subie par la classe ouvrière qui donne aujourd'hui des ailes à Macron et son gouvernement.

Ainsi seront préparées la résistance et la riposte aux attaques en cours ou en préparation contre le droit au savoir des enfants des travailleurs et contre les travailleurs de l'enseignement et de la recherche publics.

Par ailleurs, sur le plan international, il nous paraît indispensable que figure non seulement la condamnation de l'agression sioniste contre le peuple palestinien, mais aussi la reprise de la campagne lancée par les syndicats palestiniens appelant à la solidarité ouvrière en organisant le boycott des livraisons d'armes ou tout autres composants y concourant à Israël.

Nous vous demandons de nous envoyer dès que possible votre projet de motion d'orientation pour que nous puissions vous proposer nos amendements éventuels. Une réunion pourrait aussi être organisée pour en discuter, avec tous les camarades concernés, pour mettre au point le meilleur appel possible, le plus démocratiquement possible.

Fraternellement,

Direction nationale du GMI